

Le Démocratique Négligence Comité

Sur un vol électoral et d'une mort mystérieuse

#Elections #Fraud #Corruption #Clinton

Un livre et une revendication de Donna Brazile, ancienne présidente par intérim de la DNC après la démission de Debbie Wasserman-Schulz de son poste en juillet 2016, confirment que la DNC a favorisé Hillary Clinton au détriment de sa rivale Bernie Sanders dès août 2015. À ce moment-là, un contrat avait été signé entre les dirigeants de DNC et Hillary Clinton, ce qui lui conférait un pouvoir d'influence biaisé sur l'ensemble de l'organisation presque un an avant la dernière élection primaire de DNC.

Donna Brazile a pris la parole le 2 novembre 2017, **déclarant qu'elle disposait de documents** prouvant le comportement immoral d'Hillary Clinton, qui, selon elle, n'entraînerait pas nécessairement une violation des lois de son propre chef. Mais Brazile a condamné les démarches de Clinton et des principaux membres de la DNC à l'époque:

Si le combat avait été juste, une campagne n'aurait pas le contrôle du parti avant que les électeurs aient décidé laquelle elle voulait diriger", a déclaré Brazile. "Ce n'était pas un acte criminel, mais comme je l'ai vu, cela a compromis l'intégrité de la partie.

Ce qui pourrait aller bien au-delà d'une atteinte à l'intégrité de la DNC, ce sont toutefois des événements survenus à l'été 2016. Lors de la période électorale record du 2 août dernier, un serveur de processus nommé Shawn Lucas a été retrouvé mort dans la salle de bain de son domicile à Washington, D.C. Lucas, alors âgé de 38 ans et employé de One Source Process, Inc., avait été nommé le 28 juin, quelques semaines à peine avant son décès, pour servir de conseiller juridique à un certain nombre de partisans de Bernie Sanders. poursuite **déjà engagée** à l'époque contre les dirigeants de la DNC concernant leur prétendue faveur d'Hillary Clinton par rapport à son adversaire Sanders.

Les demandeurs ont contacté la société One Source Process, Inc., qui a choisi Shawn Lucas. Lui et un autre représentant, Brandon Yoshimura, ont servi la DNC et se sont rendus là-bas le 2 juillet 2016. Ils ont tous deux brièvement rencontré l'employée de la DNC, Rebecca Herries, et ont tenté de remettre des documents légaux concernant leur action en justice pour fraude électorale.



Quelques semaines plus tard, **Shawn a été retrouvé mort dans sa salle de bain**. Il est décédé d'une

surdose de fentanyl, un stupéfiant cinquante à cent fois plus puissant que la morphine, et de cyclobenzaprine, un médicament destiné à la relaxation musculaire. Les deux opioïdes ne peuvent pas être trouvés dans les boissons de relaxation et sont très inhabituels dans cette combinaison.

Lucas pratiquait les arts martiaux et avait suivi des entraînements de Jiu-Jitsu au Brésil. Et il était fier et heureux d'avoir été choisi pour servir la DNC, en publiant même une vidéo sur YouTube concernant sa nouvelle mission.

Selon le site Web de One Source Process:

Avant d'être embauchés, nos serveurs de processus font l'objet d'une vérification approfondie de leurs antécédents, suivie d'un programme de formation conçu pour placer chacun de nos employés dans la meilleure position pour dépasser les normes de la clientèle.

Les parents de Shawn Lucas ont déclaré **ce qui suit après avoir appris la mort** de leur fils: «C'était un homme jeune et en pleine forme ... c'est le genre de choses qui se produisent, la santé meurt subitement.»

Donna Brazile a doublé ses demandes quelques mois plus tard. Le 29 mars 2018, **elle a déclaré publiquement** malgré les **nombreux scandales entourant la Clinton Foundation**, le contrat Uranium One et les **révélations Clinton-Email-Server** que ce serait une bonne idée si Hillary Clinton continue ses engagements en politique. Citation:

Elle a une expérience inestimable de ce que nous devrions faire au 21ème siècle. Je ne suis donc pas de ceux qui pensent que Hillary Clinton devrait rentrer chez elle et cuisiner des biscuits. J'espère qu'elle reste sur le champ de bataille. J'espère que tous les Américains qui croient que nous pouvons faire mieux à l'avenir sortiront et feront autant que possible.

Un autre meurtre lié à DNC a eu lieu quelques semaines seulement avant le décès de Shawn Lucas. Le 10 juillet 2016, **le collaborateur de DNC, Seth Rich**, a été blessé par balle dans le dos. Près de deux ans plus tard, il est révélé que Donna Brazile et la mairesse de Washington DC, Muriel Browser, ont été découverts comme par hasard et prétendument **ayant été dans le même hôpital** tôt le matin du 10 juillet 2016, où Seth Rich a été emmené et est décédé plus tard.

<https://www.sun24.news/fr/le-democratique-negligeance-comite-sur-un-vol-electoral-et-dune-mort-mysterieuse.html>